

Question présentée par le député :

M. Christo Ivanov

Date de dépôt : 27 janvier 2014

Question écrite urgente

Relogement des forains à la Bécassière : à quand la fibre optique ?

Lors des travaux sur le site de la Bécassière, le chemin de Braille a été ouvert pour faire passer la fibre optique et alimenter ainsi la déchetterie de Versoix qui se situe à 20 mètres du terrain des forains et des gens du voyage. Curieusement, l'opportunité de relier le terrain des forains et des gens du voyage de la Bécassière n'a pas été saisie.

Mes questions sont les suivantes :

- 1) Comment se fait-il que, lors de ces travaux, la fibre optique n'ait pas été installée en même temps sur le terrain des forains et des gens du voyage ?*
- 2) Quand le site de la Bécassière sera-t-il relié à la fibre optique ?*

Je remercie le Conseil d'Etat pour sa réponse.